

## HABLAMOS DE *ALCÁNTARA*

Hablar de Revista Alcántara es hablar de investigación, de estudio, de literatura; en definitiva es hablar de cultura.

Estamos inmersos en un período de renovación de esta revista, decana de las letras cacereñas, con el objetivo de adaptarla a los momentos actuales, fortalecerla y darle un nuevo aire que nos permita, si cabe, mejorar su calidad.

Para ello debemos mantener el rigor y la seriedad que siempre la han caracterizado e introducir nuevas ideas que, junto con la constancia en el trabajo y un entusiasmo renovado, nos permitan afrontar con ilusión esta nueva etapa que ahora comienza.

Un nuevo equipo asesor estará al frente de la dirección de nuestra querida revista, para darle un nuevo impulso sin perder de vista el espíritu que, desde su nacimiento, la ha acompañado.

Nuestro agradecimiento y reconocimiento al Consejo Asesor que, hasta la fecha, ha dirigido esta publicación por el buen trabajo realizado.

Esperamos que este nuevo proyecto permita no sólo mantener la fidelidad de nuestros lectores sino incorporar otros nuevos atraídos por esta renovada publicación.

Eduardo Villaverde Torrecilla  
*Diputado de Cultura y Política Social*